

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan hikmat kepada penulis hingga penelitian ini dapat selesai tepat pada waktunya.

Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Generatif (*Generative Learning*) Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Cahaya di Kelas VIII Semester II Smp Negeri 1 Air Joman T.A 2011/ 2012”. Adapun skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan..

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan ribuan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Sahyar, M.S., M.M selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra.Derlina, M.Si, Bapak Drs.Tumpal Simamora, dan Ibu Dra.Ratna Tanjung, M.pd, selaku dosen penguji I, II, III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Abd Hakim, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA Unimed.

Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Baten S.Pd selaku kepala sekolah SMP Negeri 1 Air Joman dan Muhammad Gunawan selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru dan staf administrasi yang telah memberikan kesempatan serta bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada Ayahanda Taufik Kurahman dan Ibunda Jamilah tercinta yang berperan sebagai guru terbaik dalam kehidupan yang terus memberikan motivasi, dukungan, semangat dan do'a-do'a serta kasih sayang yang selalu tercurah untuk ananda. Terima kasih buat kakak

(Helni Widia Sari), dan abang (Tedi Hendra wiguna, Doni Arjanggih) dan Anggota Keluarga besar (Kakek, Nenek, Pak Misran, Buk Sri, Rini Ramadhani, dan Adi) Serta keluarga yang terus memberikan dukungan, doa, kasih sayang, pengorbanan, dan perjuangan baik secara moral dan materi.

Penulis juga ucapkan terima kasih untuk sahabat-sahabatku tersayang Fitri, Harin, Rani, Putra, Ridho dan Imam (The Genk Gong) dan seluruh penghuni Rumah Bangau (Isma, Kak Emil, Dedek, Fika, Albarra dan Ali) yang memotivasi penulis dalam mengerjakan skripsi. Dan teman-teman senasib sepenanggungan di fisika/eks '08 yang tiada henti memberikan motivasi, dan doa yang tulus serta sahabat-sahabat lainnya yang tidak bisa disebutkan satu per satu.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Juli 2012
Penulis,

Tuti Hardianti
NIM. 408321055

THE
Character Building
UNIVERSITY